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Protokoll der Mitgliederversammlung Nr. 12 in Berlin  am 28.05.2022 

 

Ort: Institut für Anorganische Chemie, Fabeckstraße 34-36, 14195 Berlin 

Sitzungsbeginn: 11:15 Uhr   Sitzungsleitung:    Maja Urschel 

Sitzungsende:    12:10 Uhr   Protokollführung: Sami Franke 

Vereinsmitglieder: 7, Fördermitglieder: 5, Gäste: 10 (siehe Anwesenheitsliste) 

 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung und Formalia 

(Beschluss der Tagesordnung) 

2. Geschäftsbericht des Vorstandes 

3. Bericht der KassenprüferInnen 

4. Zukunft des Fördervereins 

5. Neuwahl des Vorstandes 

6. Neuwahl der KassenprüferInnen 

7. Anträge 

8. Anwerben von Fördermitgliedern 

9. Sonstiges 

 

TOP 1: Begrüßung und Formalia 

Maja begrüßt uns herzlich. Sie erklärt nochmal wer abstimmen darf: Die ordentlichen 

Mitglieder unabhängig von der Fachschaft. 

Es sind 7 ordentliche Mitglieder anwesend und damit kann die Beschlussfähigkeit festgestellt 

werden. Außerdem sind 5 Fördermitglieder und 10 Gäste anwesend. 

Maja schlägt vor den neuen TOP 4 Zukunft des Fördervereins in die Tagesordnung 

aufzunehmen. Die TO wird einstimmig angenommen.  
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Die Abstimmungsergebnisse werden mit Ja/Nein/Enthaltung festgehalten. 

Die Versammlung stellt fest, dass zur Mitgliederversammlung (MV) mit mehr als vier Wochen 

Vorlauf satzungsgemäß eingeladen wurde.  

TOP 2: Geschäftsbericht des Vorstandes 

Stand letzte BuFaTa:  

    - knapp 3000 Euro auf dem Konto. 

    - ca. 1100 Euro im Solifond. 

    - zusätzliches Geld liegt nach wie vor knapp 800 Euro in Chemnitz (seit 6 Jahren). 

- Oliver ist als Kassenprüfer zurückgetreten. 

- Der Workshop zur Akkreditierung wurde finanziert (ca. 120 Euro). 

- Das Versenden von Briefen (zur Bekanntmachung der BuFaTa) wurde finanziert (ca. 200 

Euro). 

TOP 3: Bericht der KassenprüferIn 

Da Daniel noch alleine Zugriff auf das Konto hat, konnten die Kassenprüfer:innen nicht prüfen. 

TOP 4: Zukunft des Fördervereins 

Das Sekretariat hat gestern die aktuelle Lage zum Förderverein besprochen und 4 Probleme 

gesammelt, die die Arbeit im Verein unmöglich machen: 

- Problem 1: Daniel Runge ist noch offiziell im Register eingetragen. Es ist nicht klar, wie 

der/die neue Vorständ:in sich eintragen lässt. Es ist auch nicht klar, wie ein Förderverein 

geführt wird, das muss dringend geklärt werden. 

- Problem 2: Daniel ist aktuell der Einzige der auf das Konto zugreifen kann. Maja kann, da sie 

nicht eingetragen ist, nicht drauf zugreifen. Alles was mit Geld passiert, muss de facto noch 

immer über Daniel laufen.  
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- Problem 3: Die Dropbox funktioniert nicht gut, die ganzen Informationen wurden in das 

Google-Drive des Sekretariats gepackt.  

- Problem 4: Es gibt ein Nachwuchsproblem. Es werden 5 motivierte Menschen gesucht, die 

den Förderverein leiten und verwalten, sollte das nicht klappen, ist der Förderverein nicht 

handlungsfähig.  

Es wurde besprochen, dass bis zur BuFaTa im Sommersemester 2023 mögliche Lösungen 

gefunden werden sollen und dann darüber abgestimmt werden soll, welcher Weg für die 

Zukunft des Fördervereins eingeschlagen wird. Eine mögliche Lösung wäre die Auflösung 

Marius und Jil haben sich nach einer intensiven Diskussion über die Problematik bereit erklärt, 

sich einarbeiten zu wollen und das Projekt in der näheren Zukunft zu schultern.  

TOP 5: Neuwahl des Vorstandes 

Marius, Xenia und Jil melden sich für den Vorstand. 

Jil stellt sich vor. Sie wird gewählt (11/0/0) und nimmt die Wahl an. (ja/nein/Enthaltung) 

Marius stellt sich vor. Er wird gewählt (11/0/0) und nimmt die Wahl an.  

Xenia stellt sich vor. Sie wird gewählt (11/0/0) und nimmt die Wahl an.  

Der neu gewählte Vorstand einigt sich darauf, dass Marius das Amt des Kassenwart 

übernimmt. 

TOP 6: Neuwahl der KassenprüferInnen 

Sven und Alex aus Lübeck haben Interesse und stellen sich vor.  

Sven wird gewählt (11/0/0) und nimmt die Wahl an. 

Alex wird gewählt (11/0/0) und nimmt die Wahl an. 

TOP 7: Anträge 

- Budgetfestlegung für eventuell anfallende Kosten bei Notar und Gericht: bis zu 300 Euro. 
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Formulierungsvorschlag: Der Vorstand wird bemächtigt Kosten die im Sinne der 

Umstrukturierung des Fod.V eigenständig bis zu einer Höhe von 300€ zu genehmigen. 

Der Antrag wird angenommen (11/0/0). 

TOP 8: Anwerben von Fördermitgliedern  

Es wurde über den Verein informiert, wer mitmachen will, meldet sich bitte beim Vorstand. 

TOP 9: Sonstiges 

Sami bedankt sich bei Maja für ihre getane Arbeit. 

Die Sitzung wird um 12:10 Uhr geschlossen. 

Unterschrift eines Mitgliedes des neu gewählten Vorstandes:  

Marius Heitmann 

 

Anlagen: Anwesenheitsliste 


